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1 １２番 １．工事発注に関する高鍋町の基準について 町　　 長

中村　末子 ①契約に当たり留意していることはなにか。

②簡易ですぐに対応するべき修繕ケ所などに関して随意契約をはじめどの様

　 に対応しているのか。

③工事金額が多い事業に対して、Ｂランク業者へのＡランクとなる指導はして

　 いるのか。

　（１）前回からの宿題で、なぜＡＢクラスはあるのか。

　（２）部門別にスキルアップできる研修は何回あるのか。

２．キヤノン誘致に関して 町　　 長

①８億円と言っていた町持ち出しが増加した原因は。

②キヤノンとの契約時期及び必要とする物と人材確保。

３．学校整備における洋式トイレ設置及び障がい用トイレについて 町　　 長

①県の状況について。 教 育 長

②計画を含めて他の市町村の状況把握はどうなのか。

③一般生活では洋式、温水洗浄便座は当たり前ですが、設置状況について

　 の考え方は。

④障がい者用トイレについての考え方はあるのか。

４．行政事務連絡員、公民館長及び職員地区担当制の効果について 町　　 長

①条例における行政事務連絡員制度について。 教 育 長

　（１）仕事の内容は把握され浸透しているのか。

　（２）少ない世帯数があると聞くが、多い所と比較してあり方が問われているが。

　　　 また公民館加入が無い世帯への文書配布及び確認作業について。

②自治公民館長へのアドバイスなどについて。

　（１）公民館長報酬についてはどうか。

　（２）行政事務連絡員の推薦を行う事になっているが徹底しているのか。

③職員が配置されている状況はどの様なものか。

　（１）自治公民館へのかかわりについて。

④３つの体制の効果についての把握はどの様なものか。

　（１）お知らせ高鍋等の読まれている状況、周知についての把握はできている

　　　 のか。

2 １３番 １．ふるさと納税について 町  　 長

黒木　博行 ①総務省は、返礼率、返礼商品に関して、各自治体に通達を出していると思う

　 が、その内容について。

２．農産品の６次産業について 町　　長

①農産品の６次産業化は、町長の公約にもあったが、現在どのような進捗状況か。

３．ＧＡＰ有機農法の取り組みについて 町　　長

①有機農法の取り組みの進捗状況は。

４．たかしんホール（中央公民館）別館の建物老朽化について 町　　長

①耐震対策、新設等など、どのような取り組みをするのか。 教 育 長
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2 １３番 ５．高鍋駅舎、駅周辺整備について 町　　長

黒木　博行 ①今後の高鍋駅舎建て替え、周辺整備計画を、どのように考えられるか。

（つづき）

６．中高一貫への取り組みについて 町　　長

①中高一貫の取り組み方をどのように考えられるか。 教 育 長

７．わかば保育園について 町　　長

①障がい児保育は、民営化されたとしても問題はないのか。

８．高齢者福祉について 町　　長

①どのような取り組みを考えられるか。

９．自治公民館の役割について 町　　長

①今後、行政としてどのようにかかわっていくのか。 教 育 長

3 １１番 １．高鍋町の地方創生の取り組みについて 町　　長

後藤　正弘 ①人口が減らないようにするため、国は、まちをつくり、それを仕事づくりや人づく

　 りに活かすと目標を決めていますが、高鍋町の今後のお考えを伺う。

②高鍋町の出生率と転出率について伺う。

③高鍋町のキヤノン進出に伴うメリットについて伺う。

④高鍋町の将来のコンパクトシティ化について伺う。

２．高鍋町消防団について 町　　長

①消防機庫を狙った盗難事件が多く発生しているが、その後の防犯対策につい

　 て伺う。

②消防団活動に使用する古いハッピの新調や団員の防寒ジャンパーの統一化

　 について伺う。

③消防団員の18歳から準中型免許取得補助について伺う。

３．高鍋町の広報活動について 町　　長

①ＭＲＴ放送局の自治体情報の配信について伺う。

4 １５番 １．河川の現状について 町　　長

春成　　勇 ①高鍋大橋橋台の補修工事について。

②小丸川の土砂堆積状況について。

③宮田川の堤防工事及び土砂堆積状況について。

④塩田川の浚渫工事について。

２．宮崎キヤノン建設工事の現状について 町　　長

①現在の工事の状況と今後の進捗について。

３．町道の整備と里道の改良について 町　　長

①町道東光寺・鬼ケ久保線改良工事の現状について。

②西平原地区の町道平原（１０）線の道路整備について。

③下屋敷の里道の道路改良について。
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5 １４番 １．街路樹の維持管理について（県道高鍋停車場線及び高鍋高岡線） 町  　 長

黒木　正建 ①駅前通りから１０号線間の枯れ木の処置。

②旭通りから黒谷間の枯れ木伐倒後の対応について。

２．お墓見守りクリーンサービスについて 町  　 長

①お墓見守りクリーンサービスの内容について。

②事業の実施状況、実績等について。

③課題や今後の取り組みについて。

３．オストメイト用排泄パウチについて 町  　 長

①県内の状況、町内の現状について。

②非常時用として、指定避難所に備蓄しておく等の対応について。

４．町内にある指定樹木等について 町  　 長

①舞鶴公園の大クスは昭和２６年に国指定の天然記念物となり樹齢５００年を越 教 育 長

　 すと言われているが、

　（１）町指定の樹木（名木）等の現状について。

　（２）行政として取り組んでいる維持管理について。

6 ７番 １．アートフェスティバルについて 町  　 長

岩﨑　信や ①詳細について。 教 育 長

②観光との連携は。

③美術館との関連は。

２．健活ポイントについて 町　　長

①対応の検討はできないか。

②健活以外（例えばボランティア）への対応も。

③まいづるカードの利用は。

３．キヤノンについて 町　　長

①商店街はどのようになると考えられるか。

②通勤道路の整備については。
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7 １６番 １．消防団の「大規模災害団員」の導入について 町  　 長

八代　輝幸 ①懸念される南海トラフ巨大地震などに備え、町民の命を守る地域の防災力強

　 化のために国で導入を進めている、消防団の「大規模災害団員」を導入する

　 考えはないか伺う。

２．災害時における避難所や病院等でのお湯等飲料の確保のための災害協定の 町  　 長

 推進について

①災害対応型紙コップ式自販機の設置及び災害協定の締結を検討するべきで

　 あると思うが、当局の見解を伺う。

３．気象庁防災支援チームについて 町  　 長

①地元気象台と自治体との連携を強化する取り組みについて伺う。

４．ヘルプマークの普及促進について 町  　 長

①東京都心から広がりを見せているヘルプマークをわが町でも普及促進する

　 考えはないか伺う。

５．２０２０年から大きく変わる小学生の外国語教育について 教 育 長

①５、６年生の外国語が本格的な「教科」となるが、これまでと一体何が変わる

　 のか、伺う。

②３、４年生から初めて「外国語活動」が導入されるが、心配することはないの

　 か、伺う。

③英語学習には（聞く、話す、読む、書く）があるが、幼児・小学生時代に身に

　 つけておきたい大切なことは何か、伺う。

④小学生中学年及び高学年の年間平均授業実施時数を伺う。

⑤外国語教育義務化のメリット・デメリットについて伺う。

8 １７番 １．街路樹、街並み、景観への取り組みについて 町  　 長

青木　善明 ①平成２９年第３回定例議会で一般質問したこのことについて、方向性、審議会は

　 どのように進展しているのか。

２．町民の憩いの場の創出について 町  　 長

①城掘周辺と美術館を活用した、城下町再生の新しい観光スポット創りは。

（１）お堀周辺の石灯籠の景観について。

３．防犯対策による安心・安全の地域づくりについて 町  　 長

①青色防犯パトロールの活動を伺う。 教 育 長

　（１）青色防犯パトロール講習会の実施状況は。

　（２）青色防犯パトロールの巡回状況は。

　（３）青色防犯パトロール車を増やす考えは。

②通学路の安全確保について伺う。

　（１）通学路合同点検における要対策は。

　（２）子ども安全見守り隊の仕組みと活動状況は。
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